



切磋琢磨

豊田市立井郷中学校

令和4年 7月19日

いきいきと学び さわやかに ともにのびゆく われら井郷中生

もうすぐ夏休み！4月から7月、いろいろ学び成長しました。

明後日7月21日から夏休みが始まります。授業がない6週間をどう過ごすか。自分で計画をして、調子を整えて、がんばる時、がんばらない時、調子に乗り過ぎずにセーブする時などを判断して生活していくことになります。これは、最近聞くようになった「EQ（心の知能指数と訳されることがあります）」を伸ばすことにもなります。EQは、感情をうまくコントロールして利用する力と言われます。思春期、反抗期となる中学生のみなさんは、目標の達成や進路を切り拓くこと、夢への実現への大切な力となります。

ご家庭での時間が長くなります。保護者の皆さんも、子どもたちの思春期・反抗期の特徴、そして個々の持ち味の違いを受け止めていただき、子どもの自立と自律へと、励まし、見守り、声掛けをよろしくお願ひします。(私事ですが、二人の子ども、全く違うタイプで戸惑いました)

2年生は、職場体験で、働く大変さとすばらしさ、そして働く意味を考えました。

2年生は、6月15日～17日職場体験学習をしました。80以上の事業所に分かれて、働きました。

人との接し方などについて学びました。話をしたりする時は、敬語を使うけど、話し方だけでなく態度も大事で話を聞く時は、目を見てうなづく・・・笑顔で優しく接することを学びました。意識して生活していきたいです。

私が特に頑張ったことは棚の掃除です。・・・取り出してまたしまうので思っていたよりも大変でした。もう一つは・・・どちらも地道にやっていて、今後の生活でも何事も地道にコツコツとやっていこうと思いました。

今回の職場体験では、やることが無くなった時に、何かやることはないと探したりしました。そして、これは学校生活の中でも掃除の時につながっているのかなと思いました。今回その他に・・・一度に二つ違うことを行う（元気に話しながら○○するような）というのがとても難しいということが分かりました。

海の日（昨日）に、水無瀬川を歩いていた時に、右の写真のように蝉が成虫になろうと夜から土を出て羽化している貴重な場面に出会いました。生命の神祕を感じます。



そして、中学生3年間の成長は、人として脱皮に等しい大きな変化をしていく時期だと思います。個人差も大きいので、慌てずに一步一步成長してください。

校内演奏会にお越しいただきました。



7月9日に和太鼓部と吹奏楽部の演奏を部員の保護者の皆さんに披露しました。こんなに大勢来てくださいて、ありがとうございました。



令和4年度 井郷中学校だより

豊田・みよし地区中学校総合体育大会が終わりました。



6月25日から始まり、個人種目も含めてすべての市内大会が終了しました。どの部活動でも、3年生の最後の大会ということで、このチームでプレイできる最後の瞬間まで、全力でがんばり抜きました。西三河大会に出場するチームもありますが、多くの部活動が、ここで3年生は引退となります。この2年半の練習で、得た自信や努力する価値、勉強と部活動との時間の使い方、友達との協力・チームワークなど多くのものが得られたと思います。今後の人生の糧としてください。

1年生と一緒にいた時間は少ないですが、3年生の最後の姿を覚えておいて、自分の2年後への目標としてほしいです。2年生は、新チームとしての練習が始まっています。先輩を乗り越える目標としてチームづくり、練習への取組をがんばってください。

感染症対策のため人数を制限しての応援となりましたが、ご協力ありがとうございました。また、3年生の保護者の皆様には、今までの部活動経営に対して、ご協力をありがとうございました。

夏休みが始まります。目標を立て、見通しをもち過ごしましょう。



2年生作文指導



1年生作文指導

7月19日と20日で、夏休みの準備をしっかりと整えましょう。学年によって、目標が違ってきます。それぞれの学年、そして自分の目標を明確にして、何をがんばるか、そして休憩やリラックスをどう取るかを考えて生活してください。



図書室の課題図書コーナー

夏休みの課題と言えば、作文が後回しにしてしまう一番だと思います。でも、井郷中学校は、生活作文や読書感想文の提出日が早いです。国語科の授業で、作文指導もすでにしました。提出日は、個別懇談会の時（2・3年生）、8月8日の出校日（1年生）となっています。後回しにせずに完了できます。よかったです？ですね。

宿題のためじゃない読書も、自主的にたくさんしましょう。

梅雨明け、猛暑、台風、戻り梅雨？今後の天候は…情報を知って対応を。

暑い日は、自分の命を守る行動をとってください。 ★保健だより夏休み号をご覧ください。

部活動や出校日の登下校に気を付けてください。

- ・登下校時にも、注意が必要です。傘差し通学や着帽を推奨します。
- ・距離を空け、会話の仕方を工夫して、マスク無し登下校も可能です。
- ・水分補給を定期的にとります。（十分な量を持たせてください）

新型コロナウイルス感染症が急速に拡大しています。

- ・三密にならない。感染しそうな状況をつくらない。お互いに声かけ合い、気を付けましょう。

